

Trauung im Bandwirkermuseum

Am 02.02.2013 fand eine besondere Trauung im Bandwirkermuseum statt. Mit der Unterstützung des HuB haben die Eheleute Frank und Svenja Scholkmann ihren Hochzeitstag gestalten können.

Symbolisch haben Frank und Svenja Scholkmann den Bund der Ehe mit einem selbstgewebten Band aus dem Bandwirkermuseum gebunden... Frau Dr. Scholkmann ist als geborene Blombach eine Ur-Ronsdorferin und ihr Urgroßvater väterlicherseits war Bandwirker.

„Wir haben im Bandwirkermuseum geheiratet, da wir uns für einen so besonderen, einzigartigen Tag eine familiäre, lockere und persönliche Atmosphäre an einem besonderen Ort gewünscht haben. Da uns das Skifahren besonders verbindet, sollte die Hochzeit im Winter stattfinden. Erst wollten wir im Ausland ganz heimlich im Schnee heiraten, aber unsere Kinder wollten gern dabei sein. Also



Fotos Scholkmann

haben wir einen ganz besonderen Ort in Ronsdorf gesucht. Das Ambiente im Bandwirkermuseum war sehr angenehm und gemütlich. Wir hatten die Möglichkeit, unseren Hochzeitstag in allen Belangen so zu gestalten, wie wir es uns vorgestellt haben! Nach der wunderbaren Ansprache der Standesbeamtin Frau Fechner, die sehr passende und persönliche Worte gefunden hat, hatten wir noch Zeit, mit den Familienangehörigen, Trauzeugen und engsten Freunden auf unser Glück anzustoßen. Am Ende hat es für uns sogar geschneit!

Wir bedanken uns bei allen, die dazu beigetragen haben, dass uns dieser Tag ewig in Erinnerung bleiben wird!"

Der Ronsdorfer Heimat- und Bürgerverein wünscht dem Brautpaar alles Gute für die Zukunft.

Meisterbetrieb in Wuppertal - Ronsdorf

www. **Parkett-Frischemeier** .de
 Parkett Laminat Vinyl Teppich Türen



Tel. 02 02 / 75 20 12